

Artikel vom 19.04.2019

Spielplätze in der Gemeinde

Neuer Spielplatz im Ortsteil Pingarten



Wir wurden von Bürgern und jungen Familien aus dem Ortsteil Pingarten auf einen fehlenden Kinderspielplatz angesprochen. Durch die erfreuliche Tatsache, dass es hier in den letzten Jahren viele kleine Neubürger gab, sehen wir es als längst überfällig auch in diesem Ortsteil einen Spielplatz zu errichten.

Auch der aktuelle Bestand unserer Spielplätze im restlichen Gemeindegebiet sollte auf den Prüfstand und ein Maßnahmenkatalog an Sanierungsarbeiten und Ersatzbeschaffungen erstellt werden, um Synergieeffekte zu nutzen und dadurch Kosten zu sparen.

Des Weiteren, sollte mit Ortsansässigen Vereinen und Verbänden gesprochen werden, ob Sie bereit sind für die Pflege der Kinderspielplätze sogenannte „Patenschaften“ (Pflegeverträge) einzugehen, wie es bereits in Taxöldern der Fall ist. Dies würde der Gemeinde helfen den Bauhof zu entlasten. Auch die Vereine können sich durch einen überschaubaren Aufwand etwas dazu verdienen und die Spielplätze wären sauber und gepflegt.

Deshalb beantragen wir für den Ortsteil Pingarten:

1. Errichtung eines Kinderspielplatzes bis zum Frühjahr 2020.

2. Erstellung eines Maßnahmenkatalogs für alle im Gemeindegebiet befindlichen Spielplätze.
3. Ortsansässige Vereine und Verbände anzusprechen, sich mit einem Pflegevertrag zu beteiligen.

In der Sitzung am 26.06.2019 hat der Gemeinderat über unseren Antrag abgestimmt und diesen einstimmig beschlossen. Wir danken unserer Ratkollegin und unseren Ratskollegen für den gemeinsamen Beschluss.

[hier der Original-Antrag zum Download](#) 